

Fecha 13.08.2010	Sección Opinión	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

lectores



 **por mail**
buzoneditorial.df@milenio.com

 **por fax**
5140 4903 y 04

 **por carta**
Morelos 16, Col. Centro, CP 06040
www.milenio.com

Sobre la **refinería** del *Tricentenario*

Al paso que vamos, la **refinería** que **Petróleos Mexicanos** tiene proyectado construir en Tula, Hidalgo, entrará en operación en 2110, y bien puede ser bautizada como **refinería** del *Tricentenario*. El problema es que, según los expertos, México ya sólo tiene reservas de petróleo crudo para los próximos nueve años. Mientras nos alcanza el destino, México seguirá importando gasolinas y otros derivados, por lo que los automovilistas y los empresarios seguirán pagando caros esos insumos, lo que a su vez reflejarán en los precios de sus productos al consumidor final. Ante este escenario, **Pemex** debe desistir ya de construir esa **refinería**, por lo que la Secretaría de **Energía**, las dependencias y los centros académicos relacionados con los **energéticos** deben volcarse de lleno a la producción de combustibles limpios.

Gabriel Cortés Dávila
Iztacalco, Distrito Federal

